

14.07.2014 – 11:00 Uhr

Migros prévoit la construction d'une serre dans le Valais

Zürich (ots) -

Migros envisage de faire construire une serre avec réseau de chaleur à distance dans la commune valaisanne de Collombey-Muraz. Une fois achevée, l'installation permettra de créer jusqu'à 120 emplois à plein temps dans le Bas-Valais.

« Produire soi-même ses propres articles », c'est dans l'esprit de son fondateur Gottlieb Duttweiler, que Migros franchit le pas et se lance dans la production durable de légumes. Et ceci pour des légumes qui étaient jusqu'à présent importés: dans la serre prévue à Collombey-Muraz, on cultivera notamment des poivrons à émission largement neutre en CO₂. Les premiers poivrons suisses. La serre sera uniquement chauffée en récupérant l'énergie en provenance de la centrale d'incinération des déchets SATOM SA de Monthey. Une autre preuve s'il en était que Migros est l'entreprise de commerce de détail la plus durable.

La procédure de demande d'autorisation pour la construction de la serre a été lancée ces jours-ci. Migros fournira des informations détaillées sur le projet dès lors que toutes les autorisations requises seront disponibles.

Zurich, le 14 juillet 2014

Contact:

Tristan Cerf
porte-parole Médias de la Fédération des coopératives Migros
tél.: 079 637 79 40
tristan.cerf@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100758979> abgerufen werden.